
ConnectConnect No.11
全国⼤会in東京
10⽉6〜8⽇にかけて全国⼤会が東京でおこなわれました！Bridge�over�the�dreams【テーマの説明】主催である⽇本JCの【運動の総括の場である全国⼤会に託す想い】と、主管⻘年会議所である東京JCの【全国⼤会によってもたらす街の未来に対する想い】主催と主管双⽅の想いを掛け合わせました。2023年度の運動の成果を次年度に継承し、現役メンバー･卒業メンバー関係なく、継続して⾏動していく覚悟を⽰す機会とすることで、2024年度以降に夢をつなげる懸け橋とします。全国⼤会は、毎年開催地を変え、10⽉に開催されます！�⽇本中に存在するJCの同志がひとところに集結し、共通の運動⽬的の下に意識を共有する⽇本⻘年会議所主催の重要な事業！�本年度の運動の成果を検証するとともに、次代へと継承します！JC運動がスタートした東京の地にて⾏われる全国⼤会であるという点を踏まえ、『創始者たち』が描いた夢をさらに超えていくという意味でこのテーマを選定しました。その中で卒業式があり40歳を迎えるメンバーを全国のメンバーで卒業を祝うものがあります。JCIひびきのメンバーから梅⽥君、北島君の2名が卒業することとなります。遠⽅にもかかわらず多くのJCIひびきメンバーも参加していただき、次年度専務原直⼈君の設えにも多くのメンバーと卒業⽣お2⼈共も満⾜していました。
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梅⽥君コメント

北島君コメント
今回東京⼤会に卒業⽣という事で参加させて頂きました。最初は、2泊3⽇かぁと仕事と家庭の狭間で⾏くのを悩んでいましたが、皆さんに背中を押されて参加する事にしました。いざ⾏ってみるとまず、スケールの⼤きさに驚きびっくりしました。さらに、初⽇より⼭崎邦正さんのお話を聞けて夢というテーマで、夢があるから散財をしなくなり⼼が豊かな⼈⽣を歩んでいらっしゃると熱く語って頂きTVで拝⾒するイメージとかなり変わり、⾔葉に気持ちが⼊ると伝わるなと感じました。そして、その夜ひびきの皆の温かさを改めて知りました。私に卒業⽣を喜ばせたいから⾏きたい所は、ないのか？と聞いて下さって、お伝えすると調べて連れて⾏って下さったりオシャレなお店を調べて下さりこんなにも⼀⽣懸命お付き合いして下さり、ひびきの今までの伝統を凄く感じました。2⽇⽬は、卒業⽣の熱い⾔葉を聞いて、3つの事をして下さいと⾔われ、⼀つは、仲間を増やして卒業する事、⼆つ⽬は、やる気が落ちてる仲間に会う事誘う事、３つ⽬は、委員をする事を悩んでる仲間の背中を押す事でした。挑戦する⼤切さを改めて痛感しました。そして、その夜卒業⽣を囲んで皆で語ったり思い出話しをお聞きしたりと楽しい時間。更になんとサプライズプレゼントまで！！皆さんのお気持ちが嬉しくって⼤切に使おうと思いました。買うものを悩んでくれたり、買い⾏ってくれたり、計画を⽴ててくれたり、予約をお仕事が忙しいのに考えてくれたり、お店まで予約してくれたり、案内してくれたり、卒業⽣を送ると⾔う事で参加してくれたり、ひびきの皆の温かさを感じずには、いれなかったです！！私は、1年ちょっとしかいなかったのに、皆凄く優しくて思いやりがあって、仲間を⼤切にしてくれる姿勢に感動しました。しかも、これがひびきの伝統なんだろうなと思えました。だって1⼈1⼈皆が同じ姿勢だからです。刺激をしっかり受けて私が、今後⼤会に⾏くのを悩んでる⽅がいらしたら、絶対に⾏った⽅が良いですとお伝えしたいし、なにより仲間が⼤好きになるとお伝えしたいと思いました。卒業しても仲間が増える様声掛けは、したいと思いましたし、私もどなたかの背中を押してあげたいと思いました。今回参加を悩んでいた私の背中を押して下さりありがとうございました！！たくさんの素敵な思い出が出来ました。 皆さん、本当にありがとうございました。

�今年の卒業⽣ということで、全国⼤会東京⼤会に参加させて頂きました。�JCでの最後の⼤会として、2泊3⽇と張り切って東京に向かい、とても良い経験をさせてもらい、思い出に残った⼤会になりました。�1⽇⽬、⼭崎邦正さんのお話を聞き、築地で⾷事、LOMナイトでは銀座で懇親会、新宿２丁⽬で2次会、2⽇⽬、朝から⿇⽣太郎先輩の講演（⽇本⼈の底⼒）フォーラムに参加し、⽉島でもんじゃを⾷べ、⼤会式典・卒業式では倖⽥來未さんのライブがあり、卒業⽣代表の熱い挨拶があり、LOMナイトでは新橋・銀座で遊び、3⽇⽬、みんなで浅草を観光し、参加したメンバーと共に過ごしたこの2泊3⽇は最⾼でした！！！次年度専務原直⼈君、準備から素晴らしい設え、本当にありがとうございました。また、時間とお⾦を使ってまで多くのメンバーが東京まで駆けつけてくれたこと、とても嬉しかったです。ありがとうございます。�もう多くのメンバーと遠⽅に出かけ、⼤会参加や⾷事をするのがこれで最後なんだなぁと思うだけで、今でも涙が溢れ出てきます。�残りわずかなJC⽣活となってきて、嬉しいような寂しいような気持ちになっていますが、ひびきJCで出会った仲間たちの絆は、固く結ばれていると私ながら思っていますので、皆様、今後とも宜しくお願いします！！！ひびきJC万歳！！！！



👆2024会頭 ⼩⻄ 毅君

有明GYM-EXでおこなわれた卒業式では、次年度会頭を務められる⼩⻄毅君の挨拶もおこなわれ次年度に向けての熱い想いを皆さんに語られました。
スペシャルゲストには卒業⽣と同じ40歳になる歌⼿の倖⽥來未さんが会場を⼀瞬で熱狂の渦に包み込み盛り上げてくれました。
最終⽇には、メンバーの皆で浅草に出向き昼⾷後に観光をし浅草寺に参り各々想う事を祈願し最後にメンバー⼀同で明⽇からのJCIひびきとメンバーの祈念をして参りました。
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10⽉度例会



10⽉10⽇、岡垣中央公⺠館で「学んで⾼める地域の⼼」をテ
ーマにした10⽉度例会が開催されました。講師には、地域開
発委員会が11⽉に⾏う事業でも協⼒している眞⼭さんを迎え
地域の現状からこれからの課題、⾏政に任せるのではなく地域
が⼀体となり発信していくことの⼤切さ、⼦供たちを通じた地
域の課題について多くの学びが得られました。
また、この例会では委員⻑の三宮颯⼈君と副委員⻑の萩原優典
君が眞⼭さんと毎週打ち合わせを重ね、地域開発委員会メンバ
ーの団結⼒が伝わり、この例会に込めた想いをとても感じさせ
るものとなりました。



出向者報告
⽇本⻘年会議所           組織グループミーティングINひびき

10⽉11〜12⽇にかけて⽇本⻘年会議所組織グループ全体ミーティングが
コムシティにておこなわれました！
ＪＣＩひびきから出向しております今住委員⻑設営となっており辻理事
⻑をはじめメンバーも全国から来ていただいた委員⻑の皆様にご挨拶さ
せていただきました。
会議の後は組織グループの皆様で岡垣町のはつしろや芦屋釜の⾥などひ
びきエリアの魅⼒を⾷や体験で味わっていただきとても充実していただ
いたグループミーティングとなりました。



アカデミー閉校式

10⽉29⽇にアートクレフクラブにてアカデミー閉校式がおこなわれました。
JCIひびきからも7名が出向しており、第⼀委員会が閉校式の担当となり、配属している4名のメンバーは前⽇から準備をし、当⽇も⾃分のまかせられた役割を全⼒で頑張っていました。アカデミー閉校式では、感謝をテーマに出向メンバーがアカデミーで得たことを恩送りとして理事⻑やメンバーに伝え、もし⾃分が理事⻑になったらどういうスローガンを掲げるのかを考え発表しました。皆似たスローガンが殆どなくそれぞれに置かれた時代や今の課題などを組み込み様々なスローガンを発表していました。
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次年度スケジュール

JC活動でも使えるカタカナ⾔葉とこれから⼩ネタに使える意外と知らない略語を紹介します。


